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会長報告 島田 光隆 会長①
皆さん こんにちは。新型コロナウィルスの感

染拡大に歯止めがかかりません。昨日の道内の新
規感染者数は、8日ぶりに200人を割り180人とな
ったものの、全国ベースでは依然として毎日2千
人前後の新規感染者が発症しており、緊急事態宣
言も視野に入ってきた状況であります。

24日、政府は、「Go Toトラベル」の対象か
ら札幌市と大阪市を一時的に除外する旨を発表
し、12月15日までの3週間、両市を目的地とする
旅行の新規予約を停止しましたが、コロナ対策分
科会としては、更に強い対策として対象地域から
の出発を含め双方向の往来も自粛するよう、政府
に提言しております。

また、北海道も、道民の道内旅行を最大で半額
補助する「どうみん割」について、政府の「Go
Toトラベル」と同様に、一時停止するとのこと
であります。更には、「Go To Eat 北海道」の
食事券についても、食事券の販売を来週の月曜
日、30日以降12月15日まで一時停止する旨、事
業を受託している北海道商工会議所連合会から
も、連絡が入っております。

そういうことから、先週の例会でも申しあげま
したが、本日の例会終了後の理事会において、
12月以降の例会運営について協議することとし
ておりますので、ご意見、ご要望等がございまし
たら会長、幹事又は理事まで、お伝えいただきた
いと思います。

例年ですと、12月はクリスマス家族会、年明
け1月は新年会が予定され大きなイベントが続き
ますが、現在の状況を鑑みますと、飲食を伴う会
合の開催はとても厳しい状況であります。対応が
決まり次第、なるべく早く連絡したいと考えてお
りますので、ご了承願います。

幹事報告 高井 一博 幹事
１．2020-21 地区補助金管理セミナー

クラブより最低1名以上のセミナー参加によ
り、地区補助金を利用した次年度実施予定の事
業の申請が可能となります。

遠藤国際奉仕委員長既にMy Rotaryのラーニ
ングセンター内で受講済み（受講完了報告書提
出済み）。高井幹事は後日受講予定。

★開 会 点 鐘：島田 光隆 会長
★国 歌：－
★Ｒソング：それでこそロータリー
★四つのテスト：－

第２９８４回 例 会 記 録
日時：2020年11月26日(木)12:30～
会場：ホテルサンシャイン２Ｆ
司会：乾 淳 ＳＡＡ

2020～2021
Weekly Report№２０

２．明後日ZOOM開催される地区財団セミナー及
び米山セミナー参加者向け資料が地区より届く。

３．本日例会終了後、理事会開催。

次年度の役員及び理事の選任について
島田 光隆 会長

標記について立候補の届け出はなく、クラブ細
則に基づき、以下、お諮りします。

1．指名委員会を設置して役員を選任する
2．同委員会委員の選任は理事会に一任する
それぞれご承認を賜りましたので、理事会にお

いて審議させていただきます。
【名前等後の○数字は写真の番号】

THE ROTARY CLUB OF ENGARU, AREA 4,RID2500

2020年12月10日(木) 12:30～
休 会

2020年12月 3日(木) 12:30～
年 次 総 会
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本日のプログラム 会員卓話

紀元前１万年より前を世界史的に旧石器時代
という。
朝鮮半島では50数カ所の遺跡が発掘されている。
日本では1万カ所ほどなので、半島の人口は極

めて少なかった。
新石器時代が始まる紀元前１万年頃から、半

島から人がいなくなる。
5千年の間、人が住んでいた痕跡が発見されて

いない。
5千年ぶりに暮らし始めた人たちは、当時北九

州で使われていた縄文土器と同じ土器を使って
いた。

九州産の黒曜石や、同じ貝殻のアクセサリー
等も発見されており、北九州にいた縄文人が海
を渡って無人の原野であった半島で暮らし始め
た、と考えるのが一番合理的。

紀元前5千3百年ころに喜界カルデラを形成し
た大噴火がおき、南九州は火砕流によって壊滅
した。

北九州も相当な被害が出て環境が極度に悪化
した為に、新天地を求めて海を渡ったものと推
測する。

韓国の研究者は、紀元前2千年頃に大陸から入
って来た人々が現在の半島人の祖先であると主張。

つまり、紀元前5千年から紀元前2千年の3千年
の間、朝鮮半島は縄文時代であったといえる。

縄文文化は半島全体に広がっていた。
弥生土器も発掘されているが、半島の南側に

多い。

佐藤 直也 君②

縄文人は半島に行きっぱなしではなく、行っ
たり来たりしていて、日本で弥生土器を作るよ
うになると半島でも作り始めた。

ただし、北側からは大陸系の人たちが多く入
って来たことから、弥生人は多くは南側に住ん
でいたのではないか。

三国史記によると、純粋の日本人である昔脱
解（せきだっかい）が新羅の４代目の王様に即
位したとある。

当時は日本人が半島の国の王様になっても違
和感が無かったと考えられる。

また、三国志によると、半島の南側は倭(日本)
の領土であるとみなされていた(後の任那になる
地域)ことからも、大陸系の人々と日本系の人々
との関係が漠然とではあるが推測できる。

半島の三国時代、隋の歴史書である隋書に半
島と日本との関係が記されている。
それによると、百済も新羅も日本を大国として
仰ぎ見て敬っており、優れた物が日本に沢山あ
るので百済も新羅も使者を送って盛んに交易し
ていたことが分かる。

やがて新羅が唐の力を借りて半島を統一する。
この時までは半島に日本系の人々が多く住ん

でいたはずだが、その後のことはわからない。
近年の遺伝子の分析から推測するに、縄文人

の女性の系統は現在の韓国の女性に引き継がれ
ているが男性のY染色体は引き継がれていない。

女性は生き残ったが、男性の多くは殺されて
子孫を残すことが出来なかったのではないだろ
うか。
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“朝鮮半島の日本人”


